
寄せられた声と回答の紹介（令和4年9月受付分）

件名 区民の声 区の回答 担当組織

保育園の転園について 兄弟が別の保育園に在園しており、転園できない。兄弟をまとめる
ための転園は優先してほしい。

区といたしましても兄弟姉妹が同じ保育園に通えることが望ましいと
考えております。一方で、入園や転園の申請の約3割が兄弟姉妹で
の申込みです。兄弟姉妹を優先することによる「ひとりっ子」への影
響を見極めながら慎重に検討する必要があります。

こども家庭部
　保育課

ランドセルのキャリー化につい
て

小学生が重いランドセルを背負っている。ランドセルをキャリーカー
トのように引いて運べるようにしてほしい。

区教育委員会は、通学時の持ち物が重くならないよう、家庭学習に
使用しない教科書を学校に置いておく等の対応を学校に促していま
す。キャリー型ランドセルの使用の可否については、各学校が通学
距離や体格など児童の実態に応じて判断いたしますので、学校に
ご相談ください。

教育振興部
　教育指導課

医療体制について 大泉地域の医療体制は、個人病院ばかりで緊急時の対応が困難で
あり、十分ではない。

区は、安心して医療を受けられる環境を整えることを区政の最重要
課題と位置付け、今後の医療需要等を見据えた新たな病院の誘致
を目指すこととしています。病院の整備にあたっては、敷地確保や
病床規制等、様々な課題がありますが、医療提供体制を整備してま
いります。

地域医療担当部
　医療環境整備課

テニスコートの増設について テニス人口に比べて、区内のコート数が少ない。区が購入した石神
井松の風文化公園の隣接地をテニスコートとして整備してほしい。

石神井松の風文化公園の拡張用地については、フットサル・テニス
兼用コートのほか、スケートボード等ができる広場を整備する方針
で、令和5年度に設計に着手する予定です。

地域文化部
　スポーツ振興課

歩道の消毒・洗浄について 関越自動車道の高架下の大泉リサイクルセンター周辺の歩道が、
犬の散歩コースになっていて、排尿などの匂いがひどい。

犬を散歩させる際は、マナーを守るようお願いしていますが、ご協力
いただけない飼い主も散見されます。区といたしましては、今まで以
上に清掃を行うなど衛生管理に努めるとともに、飼い主に対しては、
適切な処理をしていただくよう引き続き啓発していきます。

環境部
　清掃リサイクル課

みどりバスについて みどりバスの保谷ルートの本数を増便してほしい。 区は、みどりバスの運行間隔について「30分に1便」のサービスの水
準を目標としていますが、運転手の確保が課題になっています。利
用状況等を踏まえ、バス事業者との協議を継続します。

都市整備部
　交通企画課

無電柱化の促進について 練馬区では、電線の地中化が進んでいないために、景観が悪く、渋
滞の原因になっている。

区は、「練馬区無電柱化基本方針」、「練馬区無電柱化推進計画」を
策定し、計画的に無電柱化を進めています。令和3年度末現在、区
道全路線のうち約5.2kmにおいて事業を行っています。引き続き、計
画に基づき無電柱化を推進していきます。

土木部
　計画課


